



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

dossierpolítico
periodismo inteligente

28/08/2024

LEGISLATIVO

Comisión de San Lázaro aprueba en lo general dictamen de reforma judicial



Ciudad de México. La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó esta tarde en lo general el dictamen de la reforma a la Constitución en materia del Poder Judicial de la Federación (PJF), mediante la cual se permitiría en 2025 la elección de jueces, magistrados y ministros mediante voto popular, y reducir de 11 a 9 los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

<https://dossierpolitico.com/2024/08/27/comision-de-san-lazaro-aprueba-en-lo-general-dictamen-de-reforma-judicial/>